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会議録 

会議の名称 社会教育委員の会議（8月定例会）会議録 

開催日時 平成23年8月19日（金曜日）14時00分から16時00分まで 

開催場所 防災センター6階 講座室1 

出席者 

委員：濱崎議長、須永副議長、内田委員、川﨑委員、倉島委員、操野委

員、齋藤委員、矢野委員、白木委員、原委員、本領委員 

（欠席：稲葉委員、山田委員） 

事務局：礒崎社会教育課長、神田社会教育係長 

議題 

（1）平成23年度社会教育関係団体補助金について 

（2）提言について 

（3）報告、その他 

配布資料 

1 西東京市社会教育関係団体に対する補助金交付要綱 

2 平成23年度西東京市社会教育関係団体に対する補助金事務取扱要領 

3 補助金申請事業一覧（平成16年度～平成22年度） 

4 社会教育委員の会議活動予定（平成23年7月～平成24年6月）案 

5 提言検討作業スケジュール（案） 

6 学校施設開放運営協議会アンケート結果 

・西東京市社会教育委員名簿（平成23年7月1日現在） 

・西東京市における「放課後子供教室」のあり方に関する提言について

（依頼）写 

・放課後子供教室DVD案内 

・図書館だより 第42号 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録

会議内容 

・平成23年7月定例会議の会議録を承認する。 

 

（1）平成23年度社会教育関係団体補助金について 

・事務局より、配布資料1～3に沿って平成23年度の補助金申請の状況等について報告

・6月16日の説明会には1団体の参加があった。 

・6月20日から7月13日まで受付をしたが申請団体はなかった。そのため、今年度は、

補助金交付は行なわない。 

・次年度に向けて、補助金制度の現状が団体への支援策として適切なのか、制度運用

に問題があるのかなど、この制度の活性化に向けての意見をまとめていただきたいと

考えている。 
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（2）提言について  

1 提言依頼について 

・事務局より、西東京市における「放課後子供教室」のあり方に関する提言依頼につ

いての主旨説明。 

 

○議長： 

今期は、提言依頼のあった「西東京市における放課後子供教室のあり方」について

検討を進めていくことで、よろしいか。 

 

○全委員： 

了承した。 

 

2 提言検討の進め方について 

・事務局より、配布資料5に沿って今後の提言検討の進め方について説明。 

・12月の提言提出に向けてのおおまかな検討スケジュール案を事務局で作成した。議

論を進めながら逐次必要な作業の追加、変更をしていくことになると思うが、他に必

要な検討項目や作業があれば提案していただきたい。 

・必要ならば臨時会の開催も検討する。 

 

3 東京放課後子どもプランについて 

・事務局より、7月会議配布資料13および7月会議配布資料14に沿って、東京都の放課

後子どもプランについて説明。 

・放課後子供教室の関するDVD「地域とつくる子どもの居場所 放課後子ども教室の

立ち上げ事例をとおして」を視聴する。 

 

（主な意見） 

○委員： 

放課後子供教室について検討するなら、学童クラブのことも配慮しなければならな

いのではないだろうか。 

 

○事務局： 

今回は、まず教育委員会として、放課後子供教室に関して一定の方向性を出すため

に提言をお願いしている。今回は教育委員会の扱う施策との関連で放課後子供教室の

あり方について整理していただきたいと考えている。 

 

○委員： 

放課後子供教室は空き教室の活用を考えているようだが、学区域の見直しも進めら

れており、空き教室は見込めないのではないだろうか。 

 

○事務局： 

地域や学校によってそれぞれ条件が違う。地域の状況にあった形で西東京市の取り

組みのあり方を考えていくことになると思う。取り組む場合にも放課後子供教室のメ
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リットと課題を明らかにし、取り組める所から始めて、段階的に進めていくことにな

るだろう。 

 

○委員： 

地域によって遊び場開放の抱える課題は違う。地域生涯学習事業についても、広が

りがない、公民館事業と同じでやる必要があるのかといった課題が出されていると思

う。放課後の子どもたちをどうするのか、放課後子供教室の内容で今西東京市では何

ができるのかといったことを考えていきたい。 

 

○委員： 

出前児童館など既存の事業と連動させることも大切だろう。 

 

4 今後の進め方 

○議長： 

次回は、今回の議論を踏まえ、西東京市の類似事業の現状について意見交換を行な

いたい。 

  

（3）その他 

1 今後の活動予定について 

・事務局より、配布資料5に沿って今後の社会教育委員の会議活動予定について説

明。 

・前回会議の内容を受け、定例会の予定等を入れた。 

・研修会と定例会が重なる月について、定例日の変更をしているので確認をしていた

だきたい。 

        

2 研修会への参加について 

・10月21日の第4ブロック研修会（東村山市）および11月18日の関東甲信越静社会教

育研究大会（つくば市）の参加予定者について確認  

 

3 次回会議 

・平成23年9月16日（金曜日）午後2時から 

 

○議長： 

以上で本日の社会教育委員の会議（8月定例会）は終了する。 

 

 

 


